

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung: Membangun Kewaspadaan dan Keamanan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

May 20, 2024 - 08:06



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung: Membangun Kewaspadaan dan Keamanan Warga

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartawan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Cijoho Rt.02/03 Desa Bojongkalong.

Dalam giat tersebut, BRIPKA Iwan Kartawan memberikan berbagai himbauan penting kepada warga masyarakat. Beberapa poin utama yang disampaikan antara lain:

1. **Pencegahan Pencurian Kendaraan Bermotor (Curanmor):** Warga dihimbau untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor. Disarankan untuk menggunakan kunci ganda serta tidak meninggalkan kunci pada kendaraan yang terparkir.
2. **Pengaktifan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Untuk mencegah terjadinya tindak pidana, warga diajak mengaktifkan kembali Satkamling di lingkungan masing-masing.
3. **Antisipasi Bencana Akibat Curah Hujan Tinggi:** Mengingat tingginya curah hujan akhir-akhir ini, warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam seperti banjir dan tanah longsor.
4. **Penggunaan Knalpot Sesuai Spesifikasi Teknis:** BRIPKA Iwan Kartawan mengingatkan warga untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis kendaraan, guna menjaga kenyamanan dan ketertiban di lingkungan.
5. **Pengawasan terhadap Anak Remaja:** Para orang tua dihimbau untuk selalu mengawasi anak remajanya agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran yang meresahkan masyarakat.
6. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian menonjol atau hal-hal yang mencurigakan di lingkungan sekitar.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman dan kondusif, mendapatkan apresiasi dari warga yang merasa lebih aman dan teredukasi. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., mengungkapkan bahwa kegiatan seperti ini penting untuk membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap masyarakat lebih sadar dan aktif dalam menjaga keamanan serta ketertiban lingkungan. Kami akan terus berupaya mendekati diri kepada masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan tenteram,” ujar AKP Joko Susanto Supono.